

# Team たなか笑

令和7年7月2日 NO28  
柏市立田中小学校 並木孝樹

## 【3年生】暑い、熱い市内めぐり行ってきました！

3年生が市内巡りに行ってきました。お天気はよかったです、暑い暑い1日で子ども達の様子に冷や冷やしました。（笑）行程は以下の通りです。

田中小発⇒柏市内（十余二工業団地・こんぶくろ池・東大キャンパス・柏の葉総合運動場）⇒公設北部市場（野菜・魚・食品・生花）⇒柏市内（国道16号・国道6号・呼塚交差点・柏市役所・沼南庁舎）⇒道の駅しょうなん⇒柏市内（布施弁天）⇒田中 小着

市内巡りなので、バスから見える範囲で市内の様子を伝えています。「知ってる」「行ったことある」「この間通った」などの反応があり、子ども達もよく見ていきました。柏市にまつわる昔話も紹介して「へえ～」「そうなんだ」という声も聞かれました。今回は市内をよく見て学ぶというのが最大の目的なので、バスレクはありませんでした。

唯一残念だったのはお弁当をバスの中で食べたことです。暑くてばて気味の子もいたので安全を第一に考えて対応しました。昨年度の校外学習でもバスの中で食べた経験があります。熱い時代になってきました。子ども達の感想です。

- ①さいしょは店が多くて帰りは川や木が多いことに気がつきました。
- ②クイズラリーがむずかしくておわらなかっただけど楽しかったです。
- ③柏のことをたくさん知れて楽しかった。
- ④柏の3大フルーツは「なし」「いちご」「ブルーベリー」でした。柏のいちごを食べてみたいと思いました。
- ⑤前はただ通りかかったり、ただ買い物をしたりしただけだったけど今日見学していろいろなことを学べてうれしかったです。

